

## Los oficios.

Hola, hoy os quiero contar cuál es mi oficio preferido y por qué. Yo quiero ser bióloga marina porque ha sido siempre mi pasión, ahora os cuento mi historia: De pequeña me encantaba la película "Buscando a Nemo", no paraba de verla, me fascinaba y siempre que iba al museo marítimo no quería salir de allí, me cautivaba. Hace poco he visto la película de "Buscando a Dory" y he sentido lo mismo, yo quiero, como en la película, investigar, cuidar y proteger a los animales marinos. Aunque sea una carrera dura de estudiar aún así, lo intentaré. ¡Yo quiero ser bióloga marina! me encantaría ayudar a todos esos animales que están sufriendo, enfermos y hay que protegerlos, a los grandes y pequeños, herbívoros o carnívoros, lo único que quiero es que estén bien. No tengo nadie en mi familia que sea biólogo y me gustaría, no solo dar inspiración a futuras generaciones sino a todo el mundo. Esta redacción se la dedico a Lina María Saavedra, una famosa bióloga marina, nacida en Colombia y cuyo amor a la biología marina le ha otorgado numerosos reconocimientos a nivel internacional.

Lo que deseo hacer yo, es aportar mi pequeño granito de arena para cambiar el mundo en general y el marino en particular.

